



岩倉小だより

豊田市立岩倉小学校学校だより

令和3年9月27日

第5号



みんな元気いっぱい！いわくらっこ



9月、1年生は7月から習い始めた漢字をがんばっています。

2年生は学区たんけんの計画をたてています。また、転校生を迎えるました。3, 4年生は運動会の「ソーラン」の練習を始めました。4年生が踊る様子を動画に撮影し、3年生はそれを見て参考にしました。5年生は9月10日に岩倉南の成田さんご協力で稻刈りを体験しました。6年生は修学旅行に向けて班を決め、事前学習など準備を進めています。3, 4組は手洗いをがんばっています。どの学年も元気いっぱいです。

★梅ジュースづくり、稻刈りの様子を特色ある学校づくり事業だよりでホームページにアップしています。右記QRコードから御覧ください。



特色ある学校
づくりだより

今後の行事について 運動会は全校で！

今後の校外学習・行事の在り方をお知らせします。緊急事態宣言が9月30日で解除の見通しですが、今後も感染対策に講じていきます。運動会は全校で開催する予定です。

- ◆**運動会**：10月30日（土）に実施します。種目は徒競走と低・中・高学年別の表現運動です。午前中開催です。詳細は後日お知らせします。
- ◆**6年・修学旅行**：10月18日（月）、19（火）実施予定。実施か延期かを10月1日（金）に判断します。本市と目的地（京都、奈良）に緊急事態宣言が出ていなければ実施します。
- ◆**5年・キャンプ**：11月30日（火）実施。6月上旬に松平地区5小学校で予定していたキャンプを日帰りで本校単独で実施します。当日までキャンプに関連した内容を教科の学習でも扱います。
- ◆**5年・トヨタ自動車工場見学、3年・キューピーマヨネーズ工場見学**：オンラインで実施。
- ◆**4年・公共施設見学**：見学を中止し出前授業を検討中。
- ◆**劇団「風の子」公演（芸術鑑賞会）**：中止。
- ◆**きりんクラブ読み語り（毎月1回）**：実施見合わせ中。状況により再開。

10月から運動場遊具の撤去、新遊具設置へ

豊田市全小学校の遊具が全面的に変わります。遊具の老朽化と安全基準の変更に対応するもので、新しい遊具は鉄棒、雲梯、ブランコ等の安全性が高く維持管理がしやすい単体遊具になります。これまでの複合遊具に比べてやや魅力に欠けますが、体力づくりを中心に活用します。本校は10月2日（土）にフェンスを設置し、10月12日（木）～20日（水）に撤去、11月15日～12月7日（火）設置の予定です。工事と運動会が重なりますが、運動場南側と西側の工事であり運動会に支障ないよう進めて参ります。

タブレットを毎日持ち帰ります

9月17日（金）から毎日タブレットを持ち帰り、ご家庭での体温と健康状態の入力を始めました。持ち帰りの方法は主にランドセルですが、タブレットをランドセルに入れにくい場合は手提げかばんを使う場合もあります。子どもたちの登下校の負担を減らすため、持ち帰る用具や教科書を減らしました。今後休校時や出席停止の場合にはオンライン学習を進めます。



少し手間をかけて青いフレーム付のタブレットをランドセルに入れた状態。

地域の皆様、ありがとうございました

- ◆校門での登校指導：9月1日の朝、児童・民生委員の皆様が校門に立って、登校してくる子どもたちを迎えてくださいました。優しく言葉をかけていただきました。
- ◆通学路のハチの巣撤去：岩倉東・平古の通学路にできたハチの巣を、交通ボランティアの松岡さんから区長さんに連絡していただき、市役所が除去しました。迅速な対応、ありがとうございました。

通学路の様子－高学年かいな15時10分下校で－



港橋の交差点で、駐在さんの指示で車が通過するのを待つ子どもたち

9月13日から1週間、15時10分で下校する子どもたちと巴川沿いの通学路を港橋歩き、交通量や危険箇所の有無、子どもたちの通学の様子を確認しました。歩道は縁石・ガードパイプがしっかりとしていて大きな危険は感じませんでした。しかし、横断歩道は危険を感じました。岩倉東公民館前の横断歩道は建物があり見通しがよくありません。港橋の交差点は車がよく通りますが信号はありません。工事中の警備員さんから「スピードを出してくる車がある。」と教えていただきました。交通ボランティアさんと駐在さんが横断歩道

を渡してくださいました。また、通学路まで出迎えてくださる祖父様やお母様もありました。子どもたちの安全がたくさんの方によって守られれていることがわかりました。（校長）

子どもの姿から

- ◆「ソーランが楽しい」－運動会への期待－：登校する子どもたに「学校楽しい？」と尋ねると、4年生の女子が「体育のソーランが楽しい。お兄ちゃんもやっていたから。」と話してくれました。子どもたちは上学年の活動を見て「〇年生になったら〇〇をやるんだ！」と期待を膨らませます。伝統的な活動、全校で行事の意義を感じました。昨年はできなかったソーラン踊りですが、今年復活します。
- ◆素敵な手作り絵本：図書室に『ゴーヤ君の物語』という手作り絵本が展示しています。主人公ゴーヤくんや転校生のみかんさんが登場します。5年生のYさんの夏休みの力作でした。
- ◆やるじゃん、2年生！：9月1日から2年生に転校生がありました。翌朝、2年生の子たちが転校生を連れて「学校探検」をして案内していました。優しいですね。やるじゃん、2年生！
- ◆松平交流館祭に向けて：10月3日の交流館祭に向け全校で「希望」をテーマにペットボトルタワーを作りました。本校は9段と8段のタワーです。プレ展示が9月29日（水）～10月1日（金）午後6時～8時半にあります。

＜お知らせ＞ 大学3年生2名が5年1組と2年1組で、9月27日（月）から10月15日（金）までの3週間、教育実習を行います。実習生と子どもたちにとって良い機会になると思います。